
Herr Reif schlägt vor, die RWE um einen Zuschuss zu bitten. Seitens der Ausschussmitglieder wird 
dargestellt, dass die unentgeltliche Errichtung von Ladesäulen der Gemeinde bereits in Aussicht gestellt 
wurde. Ergänzend wird seitens der Verwaltung ausgeführt, dass mit der RWE ein geeigneter Standort 
gesucht wird und dann in die weitere Planung einfließt. Ein Eigenbetrieb dieser Anlagen könne durch die 
Gemeinde eher nicht durchgeführt werden. 
 


